

Schlossverein lädt morgen zum Weinfest

TAUCHA. Zu einem Fest rund um den Wein lädt morgen von 15 bis 21 Uhr der Förderverein Schloss Taucha ein. Zwar ist Taucha keine Weinstadt an sich und hat entlang der Parthe auch keine „Südhänge“ zu bieten, aber am Schlossberg wachsen seit 15 Jahren köstliche Trauben, die von Hobbywinzern betreut und zu einem edlen Tropfen verarbeitet werden. Besucher erwartet Live-Musik der „Leipziger Jazz-Enthusiasten“ sowie Weinangebote vom Schlosshang, aus der Saale-Unstrut-Region und aus Italien. Außerdem kommen befreundete Winzer mit Kostproben. Auch der Schlossbrand sowie „Whisky ausm Weinfass“ vom Tauchaer Feinbrand-Geschäft gehören zum Angebot. Kommt die Weinfest-Premiere gut an, gibt es auch 2019 ein Weinfest. *-art*